

En la comuna de Los Ángeles

Trabajan en prevención de incendios forestales

Municipio adoptó el modelo de trabajo de la Red de Prevención Comunitaria, creando 15 comités de prevención local.

Con un fuerte énfasis en la prevención social y la colaboración entre distintos sectores, se realizó el conversatorio “Buenas Prácticas en Prevención de Incendios”, una iniciativa organizada por diversos organismos.

El evento, que reunió a autoridades locales, expertos en materias de incendios, representantes de Senapred, Bomberos, Carabineros y a vecinos de los comités de prevención, se enfocó en la importancia de adoptar medidas preventivas para reducir el riesgo de incendios en la comuna.

Al respecto el alcalde de la comuna, Esteban Krause, relevó el trabajo que llevan implementando hace más de un año a través de la Mesa de Riesgos de Desastres y Prevención de Incendios Forestales que lidera el propio municipio. “Creemos firmemente que, para poder combatir los incendios forestales y, bajar la ocurrencia, la prevención es fundamental y tiene que nacer desde las comunidades organizadas. Por eso lo hemos sumado con mucho entusiasmo a un trabajo que tiene la Red”.

El presidente del Departamento de Protección del Bosque de la Corma, Ramón Figueroa, indicó que, “en materias de prevención, el trabajo con la comunidad es fundamental, esto



Parte de las actividades realizadas durante el evento.

nos ha permitido bajar en más del 70% la cantidad de incendios en sectores de alta ocurrencia. Es muy efectivo, sobre todo cuando se trabaja de la mano con los alcaldes, porque generan una estrategia y un plan de trabajo cuyo objetivo es bajar la ocurrencia en Chile”.

Por su parte, la coordinadora de la Red de Prevención Comu-

nitaria, Myriam Mellado. Indicó que, “hoy día los vecinos en Chile están preparándose para prevenir incendios, y eso pasa por cambiar conductas y cambiar comportamientos. El trabajo de la Red es todo el año, en invierno los vecinos levantan sus riesgos y cuando conocen sus riesgos pueden mitigarlos con todos los actores del territorio”.